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pessoas com deficiência. Esse também é um legado da nossa 
missão, do nosso mandato.

Dr. Francisco, imensa honra, imenso orgulho tê-lo aqui na 
Assembleia Legislativa. O senhor, no silêncio do seu trabalho 
voluntário, tem feito um barulho ensurdecedor para o mundo, 
para a causa do bem.

Parabéns. (Palmas.)
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - EDUARDO PANDELÓ 

- Convidamos o Dr. Francisco de Agostinho Júnior para que 
tome o seu lugar aqui à frente no dispositivo para que lhe seja 
outorgado o Colar de Honra ao Mérito Legislativo do Estado de 
São Paulo. A deputada estadual Leticia Aguiar realiza a outorga 
do colar ao homenageado.

* * *
- É entregue a homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - EDUARDO PANDELÓ 

- Neste momento, fará uso da palavra o Dr. Francisco de Agos-
tinho Júnior.

O SR. FRANCISCO DE AGOSTINHO JÚNIOR - Meus cumpri-
mentos a todos. Deputada Leticia Aguiar, que teve a iniciativa 
de me conceder este prêmio, este Colar de Honra ao Mérito 
Legislativo, um cumprimento especial, uma gratidão eterna. 
Cumprimento meus colegas homenageados. Muito prazer em 
conhecê-los e poder viver com vocês este momento de honra.

Com a devida licença de São Paulo, que nos alberga, abro 
meu coração para Marília. Marília está distante, mas os nossos 
amigos nos acompanham pela TV, pela internet. Meu carinhoso 
abraço a todos e a Marília. Aqui presentes, colegas, familiares 
que venceram 500 quilômetros para estarem aqui com a gente. 
Minha gratidão.

Faço menção a minha esposa, Marcela, e filhos, Raquel, 
Jean, Laurinha, Benjamin, Gabriel, Luísa. Menção ao irmão 
Mario, à Geni e aos colegas sempre presentes nas nossas vidas: 
Carlos Alberto, Cíntia, Guilherme, Maria Teresa.

Aos colegas da cidade vizinha de Garça: Flavio, vice-pre-
feito, presidente da PPA; Mara, que foi o elo de ligação com o 
Projeto Amor de Criança; Daniel Spila, presidente do Instituto 
Amigos da Criança Especial; Marcelo, que está com a gente e, 
mais ainda, amigos presentes que muito nos honram. Aos ami-
gos, meu muito obrigado por tudo isso.

Eu quero fazer um destaque dessa moça que participou 
desse vídeo, que é a Dra. Paula Cola, que venceu as dificulda-
des de mãe e trouxe a Paola junto com o Matheus e que é a 
grande identidade do projeto. Paula, muito orgulhoso de sua 
presença aqui, de sua vinda e daquilo que iniciamos e temos 
vivido juntos.

Deputada Leticia, quero expressar minha gratidão por estar 
aqui recebendo o prêmio Colar de Honra ao Mérito Legislati-
vo, a maior honraria desta Casa de Leis, cuja história ganha 
dimensão nacional com decisões que certamente atingiram os 
corações de homens de muitas gerações.

Que privilégio é estar aqui. Desde o primeiro contato com 
o Eduardo, minha gratidão a você, Eduardo, muito gentil, com-
petente. Desde esse contato inicial, essa honrosa concessão em 
função do trabalho que realizo no Projeto Amor de Criança, que 
acontece na Universidade de Marília, confesso que uma mescla 
de sentimentos invadiu a minha mente e meu coração, e não 
podia ser diferente.

A Universidade que nos hospeda, permita-me à distância 
mencionar o Dr. Marcio Mesquita Serva, que tem sido um 
maestro que dá toda a logística, juntamente com a sua esposa 
Regina Lúcia, juntamente com as suas filhas, Fernanda e ainda 
Márcia Mesquita Serva Reis, que é a diretora responsável pelo 
Hospital Universitário da Unimar, que presta toda a assistência 
a essas crianças que a imagem mostrou.

A princípio, não tinha como perguntar, diante da notícia de 
Eduardo. Que estranho. Como essa deputada, desconhecida até 
então, de origem distante, com tantos compromissos e opções 
de apoio em todo o estado, nos enxergou aqui na longínqua 
Marília, e se sensibilizou com o Projeto Amor de Criança. A 
escolha me surpreendeu, confesso, me emocionou, e ainda 
estou muito emocionado.

E me fez olhar para cima, deputada Leticia, e entender que 
realmente ainda toda boa dádiva vem do alto, e que o fato a 
princípio estranho, na verdade, tinha o compasso de Deus.

O Projeto Amor de Criança, apoiado pela reitoria da Univer-
sidade de Marília, desde 2013, quando eu, a Dra. Paula Collatto 
Zato, sem nunca, jamais, imaginar um momento desse, inicia-
mos um ambulatório atendendo cinco crianças. E hoje mais 
de 200 crianças, talvez mais de 300 crianças, já percorreram 
a nossa agenda, todas do Sistema Único de Saúde, marcadas 
pelas limitações socioeconômicas.

O projeto conta com colegas profissionais de todas as 
áreas ligadas à Saúde e à criança, e com o Hospital Univer-
sitário, e com um grupo de voluntários que se organizam de 
maneira maravilhosa para dar a essas crianças uma atenção 
que eu não consigo descrever, inimaginável - esses colegas 
voluntários. Entendo que todos concordam: criança é o único 
assunto unânime

Não se discute criança, não se polariza sobre criança. 
Criança, filhos, nós amamos. É o tesouro onde está o coração 
de toda a família, modelo para Jesus Cristo. “Ai de quem mexer 
com meu filho”, já ouvi muito. O pediatra vive, reconhece esse 
valor, escrevi no capítulo do meu livro, Pediatra Precisa de Deus, 
porque a matéria-prima em suas mãos, os filhos, é tão impor-
tante que ele precisa de Deus.

Filhos nossos, filhos que nascem e choram, que crescem, 
andam, falam, abraçam, beijam, que gritam: “mãe, pai, vovô”, 
que dá o abraço, que refrigera a alma, que quer jogar bola, 
brincar de casinha, que conta as histórias da escola, que faz a 
arte e eu repreendo dando um chocolate ou um celular, que fica 
doente e eu morro um pouquinho, e oro junto ao padre para 
não ser nada grave. Ao filho eu dou o maior espaço, o melhor 
espaço, o da cama, o do colo, dos seios, do coração.

Que delícia, que maravilha. Certamente, eu estou falando 
da experiência da maioria de todos nós aqui, e certamente dos 
nossos telespectadores. Agora, você, que concordou e vive esses 
prazeres em sua casa, querida casa, por favor, vire a moeda. 
“Não entendi.” Você vai entender. Leia o outro lado da moeda. 
“O que, Francisco? Ler o quê?” Leia o Projeto Amor de Criança.

Em silêncio de quem nasce e não chora, de quem cresce 
e não anda, não fala, não engole, não sorri, que tem órteses 
nas mãos e pés, sonda na barriga para se nutrir, traqueostomia 
para respirar. Força para chutar vem da mamãe ao empurrar a 
cadeira de rodas. Recreação é ir à fisioterapia, à fono, à terapia 
ocupacional, e, quantas vezes, ao hospital. Dura realidade.

Sabe, eu confesso, e entendo, e quero participar aos senho-
res. Quando os dois lados da moeda se encontram, se igualam, 
é na intensidade do amor. Os pais dessas crianças que vocês 
viram no filme têm o mesmo amor e a experiência não me per-
mite negar isso: esses pais têm o mesmo amor que nós temos 
para com os nossos filhos. Não tem diferença.

Tenho enorme respeito para com essas vidas. Quantas 
graças devemos dar a Deus por estarmos do outro lado da 
moeda, gritando: “filho, pare de correr, filho, não jogue bola na 
sala, filhos, parem de brigar, filho, guarda os seus brinquedos”? 
Quantas bênçãos não contabilizadas?

Caminhando para o final, aproveito o lugar e os convido 
para o momento mágico de imaginação. Imaginem crianças 
limitadas, insuficientes, essas do outro lado da moeda, mas 
que na força de Deus, que não faz acepção de pessoas, que as 
chama de filhos, permite que essas crianças usem a minha voz 
para um momento imaginário de um santo clamor.

Diriam assim essas crianças, Srs. Autoridades, o meu diag-
nóstico, paralisia cerebral, é de muita dor, mas eu existo, não 
sou tão pesado quanto parece ser a minha cadeira ou a minha 
maca. Tenho 30 mil a 40 mil novos amiguinhos com paralisia 
cerebral todo ano, aqui no nosso querido Brasil.

você irá receber de minhas mãos, é continuar o legado do Sr. 
Tuta.

O Sr. Tuta, que lá atrás acreditou num veículo de comunica-
ção, que passou por diversos e enormes desafios. E esses desa-
fios acontecem diariamente na imprensa. E ver que nós temos 
hoje um canal de comunicação sério, como a Jovem Pan News, 
um canal compromissado com a verdade, compromissado com 
a informação, em levar a informação correta para dentro dos 
lares brasileiros, muito nos orgulha.

Parabéns pelo seu trabalho. Eu conheci hoje aqui um Tuti-
nha emocionado, cheio de felicidade nos olhos, no coração e 
que, a partir desta homenagem, Tutinha, muitas outras possam 
vir em reconhecimento à sua figura, ao seu trabalho e a todo o 
Grupo Jovem Pan News.

Parabéns (Palmas.)
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - EDUARDO PANDELÓ - 

Convidamos aqui à frente o homenageado, Antônio Augusto 
Amaral de Carvalho Filho, o Tutinha Carvalho, para que lhe seja 
outorgado o Colar de Honra ao Mérito Legislativo do Estado de 
São Paulo.

Convidamos a deputada estadual Leticia Aguiar para fazer 
a outorga.

* * *
- É entregue a homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - EDUARDO PANDELÓ - 

Com a palavra o homenageado, Antônio Augusto Amaral de 
Carvalho Filho, o Tutinha.

O SR. ANTÔNIO AUGUSTO AMARAL DE CARVALHO FILHO 
- Peguei uma colinha aqui, que eu sou meio ruim de falar, ape-
sar de ser radialista. Trocar os óculos também, porque eu não 
enxergo nada.

Em primeiro lugar, queria cumprimentar as pessoas, autori-
dades aqui presentes. Queria agradecer meus filhos, que estão 
todos aqui, o Tutinha, a Gabi, a Margot, a Maria. Quem faltou? 
A Daniela.

A Carla, minha namorada, que está aqui, e a turma da 
“Jovem Pan”, que eu adoro, o Zé Pereira, nosso vice-presidente, 
o Paulitão, Mariana aí, que pega todo dia aí, que ajuda na TV, 
põe a mão na massa, o Aros também, que está sempre junto. 
Muito obrigado a vocês por terem vindo aqui.

Bom, esta é uma noite muito especial, e é uma honra 
receber da Assembleia do Estado de São Paulo o Colar de Honra 
ao Mérito Legislativo. Como todos sabem, a história de minha 
família se confunde com a história do estado de São Paulo e 
com a história do Brasil. Há três gerações a minha família se 
dedica integralmente à comunicação, no rádio, na televisão, e 
agora no digital, sempre a serviço do Brasil e dos brasileiros.

Os ensinamentos do meu avô, Dr. Paulo Machado de Car-
valho, e do meu pai o Sr. Tuta, que eu até fiquei emocionado 
com ele falando, nos trouxeram até aqui e vão nos levar muito 
mais longe.

Neste ano, o “Grupo Jovem Pan” completa 80 anos. São 
80 anos de um trabalho incansável, em defesa da família, da 
democracia, da liberdade de expressão e dos interesses do País. 
São 80 anos de um compromisso inegociável com a verdade.

Digo e repito diariamente que meu compromisso é com o 
Brasil e com a audiência da “Jovem Pan”. Milhões de telespec-
tadores, ouvintes e internautas. Esse não é um compromisso 
assumido sem riscos e desafios diários, como os senhores 
devem imaginar, mas com coragem, seriedade, respeito e muito 
trabalho nós venceremos esses desafios.

Aos 80 anos, o “Grupo Jovem Pan” está mais forte. Inaugu-
ramos o canal “Jovem Pan News”, que já é o segundo lugar em 
audiência da televisão por assinatura, e só temos sete meses 
no ar.

Somos a maior e mais completa rede de rádios do Brasil, 
com 120 emissoras. Estamos presentes em 2.300 município do 
Brasil, e a “Jovem Pan” tem 35% da audiência do YouTube no 
Brasil inteiro.

São números que mostram que vale a pena usar, criar e ter 
coragem de defender os interesses do Brasil e dos brasileiros, 
sempre com um compromisso com a verdade. Quero mais uma 
vez agradecer os senhores deputados, e reafirmar o compro-
misso de que a “Jovem Pan” não se omitirá nos momentos 
importantes e decisivos para o estado de São Paulo e para o 
País. Nosso compromisso é com o Brasil e com os brasileiros.

Muito obrigado. Estou muito honrado. Muito obrigado a 
todos. (Palmas.)

O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - EDUARDO PANDELÓ - 
Agradecemos as palavras do nosso homenageado da noite, 
Tutinha Carvalho. Nosso muito obrigado. Ele ocupa sua posição 
na mesa, e seguindo com as homenagens desta noite, vamos 
falar do Professor Dr. Francisco de Agostinho Júnior.

Pelos excelentes serviços prestados de Assistência Social 
e Saúde para as crianças e adolescentes diagnosticados com 
paralisia cerebral. O Dr. Francisco de Agostinho possui gra-
duação em Medicina pela Faculdade de Medicina de Marília, 
Famema, em 1975; doutorado em Medicina-Pediatria, pela Uni-
versidade de São Paulo, a USP, em 2001; título de especialista 
em Pediatria e certificado de atuação na área de gastroentero-
logia pediátrica.

Ex-professor assistente, doutor e chefe da disciplina de 
Pediatria da Faculdade de Medicina de Marília. Atualmente é 
professor assistente, doutor e chefe do Ambulatório de Pediatria 
e Gastroenterologia e vice-coordenador do programa de resi-
dência médica em Pediatria.

É também o coordenador do projeto “Amor de Criança” da 
Universidade de Marília, Unimar, que foi criado para a realiza-
ção da prestação de serviços de saúde e assistenciais para as 
crianças e adolescentes diagnosticados com paralisia cerebral.

Peço atenção de todos para o nosso telão. Convidamos 
a todos a acompanharem um vídeo em homenagem ao Dr. 
Francisco.

* * *
- É exibido o vídeo.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - EDUARDO PANDELÓ 

- Com a palavra a presidente desta sessão solene, deputada 
estadual Leticia Aguiar.

A SRA. PRESIDENTE - LETICIA AGUIAR - PP - Uma noite de 
muitas emoções. E poder ver o rostinho de cada um, de cada 
família, dessas princesas lindas aqui que vêm prestigiar com 
muito orgulho.

Isso demonstra que, de fato, a gente precisa reconhecer 
trabalhos como o do Dr. Francisco, que tive a oportunidade 
de conhecer em Garça junto com a nossa querida Mara, que 
está aqui presente, a Mara Peres, junto com o vice-prefeito, Dr. 
Flavio, do município de Garça. Em uma reunião de trabalho, 
conheci o trabalho do Dr. Francisco.

Quando pude conhecer de fato qual era a missão desem-
penhada pelo Dr. Francisco, o trabalho maravilhoso que ele 
faz em prol de crianças, especialmente das crianças que mais 
precisam desse suporte, desse apoio, eu falei: “Esse homem 
merece o nosso reconhecimento, o reconhecimento desta Casa, 
da Assembleia Legislativa de São Paulo”.

Foi então que entrei em contato com a Mara e começamos 
a iniciar esse caminho para que ele pudesse, hoje, ser homena-
geado. É importante reforçar que, nessas viagens pelo estado 
de São Paulo todo, nessas viagens de trabalho, nós fazemos 
muito mais do que encontros políticos apenas.

Nós conhecemos histórias de vida de pessoas que fazem 
a diferença na vida de outras pessoas. Deus tem me dado a 
oportunidade de ser benção através deste mandato em projetos 
sociais.

A gente hoje já consegue atender mais de 120 entidades 
de projetos sociais dos mais diversos tipos, que ajudam pesso-
as carentes, pessoas vulneráveis, crianças, pessoas especiais, 

Paulo. E que Deus possa abençoar a vida de cada um. Muito 
obrigada.

Bom, aqui está uma deputada que ama o que faz. Eu 
acredito muito no que eu faço, e é por isso que eu faço de todo 
o coração e com toda a energia que eu posso. Há pouco, estava 
conversando com uma pessoa que falou: “olha, o seu slogan 
‘aqui é trabalho’ de fato é assim na prática”.

E é mesmo. Porque eu levo essa função em que estou hoje, 
primeiramente concedida por Deus a mim, com muita respon-
sabilidade, com muita seriedade. E eu trago essa seriedade 
para todos os meus atos aqui dentro da Assembleia Legislativa, 
seja na apresentação de proposituras de projetos, seja em 
discussões neste plenário, seja no reconhecimento de pessoas 
importantes para o Brasil.

Eu sou uma apaixonada por este país. Eu acredito muito no 
Brasil, eu acredito muito num Brasil com essa essência conver-
sadora, que são as nossas raízes. As minhas raízes, meu pai e a 
minha mãe, me ensinaram que a gente deve deixar um legado 
de história por onde a gente passa.

E reconhecer outras tantas histórias faz parte também 
da minha atuação como parlamentar. Reconhecer histórias, 
pessoas, muitas vezes pessoas desconhecidas ou aquelas mais 
conhecidas, mas que ainda não tinham recebido um justo 
reconhecimento de uma Casa Legislativa do tamanho que tem 
a Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo.

Eu já tive a oportunidade de reconhecer aqui, com o colar 
de honra ao mérito legislativo, nosso querido coronel Osnir 
Silva. Acho que muitos aqui devem conhecê-lo. Ele que sempre 
sonhou muito alto.

Então, fiz questão de reconhecê-lo nesta Casa. E agora 
poder reconhecer mais essas três figuras ilustres, pelas quais 
tenho muito apreço e admiração, como mulher, como cidadã, 
como cristã, como conservadora, como mãe e como parlamentar.

Poder entregar, de minhas mãos, das mãos deste Parlamen-
to, o maior da América Latina, a essas pessoas, é não apenas 
reconhecer a figura delas próprias, mas todo o legado por 
detrás delas, todas as pessoas que estão lá e que as ajudam a 
deixar esse legado.

Assim como sou eu também: eu não faço absolutamente 
nada sozinha; preciso sempre de uma equipe. Uma equipe 
empenhada, que acredita no que faz, que gosta do que faz e 
que tem amor pelo que faz, assim como eu.

Então, é com muito amor, com muita felicidade, com muita 
alegria que recebo cada um de vocês aqui, cada convidado 
dos meus homenageados, cada familiar aqui presente, cada 
pessoa que está aqui nesta noite tão importante, na honraria 
mais importante do estado de São Paulo, que é o colar de honra 
ao mérito legislativo. Contem sempre comigo, com o nosso 
trabalho.

Conheçam mais o trabalho desta Casa, desta deputada, 
para que a gente possa, cada vez mais, estar unido no mesmo 
propósito: o de querer um Brasil melhor, um Brasil renovado, 
reconstruído. E, acima de tudo, um Brasil preocupado em formar 
uma nova geração.

Muitos me perguntam que Brasil nós vamos deixar para os 
nossos filhos. Mas que filhos estamos deixando para o nosso 
país, para o nosso Brasil? Acho que é importante essa reflexão.

E isso passa, sim, pela Casa Legislativa, passa por este Par-
lamento, pelas proposituras aqui apresentadas, pelos projetos 
que nós aprovamos ou que nós impedimos que sejam aprova-
dos; passa pelo reconhecimento de pessoas que fazem da sua 
missão benção na vida de tantas e tantas pessoas.

E eu confesso que foi muito difícil para mim escolher esses 
nomes, diante de tantos nomes; são tantas pessoas maravi-
lhosas que nós temos neste país, no estado de São Paulo, para 
serem reconhecidas, para serem valorizadas.

Mas eu tenho certeza de que essas três pessoas aqui hoje 
estão sendo bem representadas pelo estado de São Paulo todo. 
E é importante falar: nós teríamos um quarto homenageado 
aqui hoje, nosso ex-atleta de vôlei, Maurício Souza, campeão 
olímpico.

Acreditem os senhores ou não, um deputado de ideologia 
de esquerda barrou esta deputada de homenagear e reconhecer 
o Maurício Souza como o atleta que foi, o campeão olímpico 
que foi, quem ele foi para o esporte brasileiro, e reconhecê-lo 
pela sua atitude e coragem de se posicionar em defesa da vida 
e das crianças.

Mas o Parlamento e a política têm dessas coisas. O impor-
tante é que a gente não desista, que a gente continue firme no 
propósito, na missão, sem perder a essência, a essência que 
nos trouxe até aqui, de mudança, de transformação e, acima 
de tudo, de utilizar a política através de uma ferramenta que 
é importantíssima, que é a transformação na vida das pessoas.

Muito obrigada, mais uma vez, pela presença de cada um. 
Contem comigo. E que Deus os abençoe. Obrigada. (Palmas.)

O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - EDUARDO PANDELÓ - 
Senhores homenageados, senhoras e senhores. O colar de honra 
ao mérito legislativo é a mais alta honraria conferida pela 
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo.

Foi criado em 2015 e é concedido a pessoas, naturais ou 
jurídicas, brasileiras ou estrangeiras, civis ou militares, que 
tenham atuado de maneira a contribuir para o desenvolvimento 
social, cultural e econômico de nosso estado, como forma de 
prestar-lhes pública e solenemente uma justa homenagem.

Gostaria de registrar e agradecer a presença do deputado 
estadual Alex de Madureira.

O primeiro homenageado desta noite é Antônio Augusto 
Amaral de Carvalho Filho, Tutinha Carvalho, pelos excelentes 
serviços prestados para o desenvolvimento do estado de São 
Paulo e imensa contribuição ao país, pelas empresas de comuni-
cação do Grupo Jovem Pan.

Antônio Augusto Amaral de Carvalho Filho, Tutinha, é filho 
de Antônio Augusto Amaral de Carvalho, conhecido como Seu 
Tuta, e neto de Paulo Machado de Carvalho, o “marechal da 
vitória”.

Aos 20 anos de idade, em 1976, assumiu a diretoria da 
Jovem Pan FM. Foi criador do programa “Pânico na TV!”, junto 
com Emílio Surita e Marcos Chiesa, sendo que esse é predeces-
sor do radiofônico da Jovem Pan.

Em 2014, Tutinha assumiu a presidência do Grupo Jovem 
Pan e em 15 de abril de 2021, o presidente do Grupo Jovem 
Pan anunciou planos para a criação de um novo canal de 
televisão. Tutinha liderou a transformação da Rádio Jovem 
Pan em TV, com investimentos em infraestrutura, jornalismo e 
programação.

Com isso, lançou em outubro de 2021 seu próprio canal de 
TV: a Jovem Pan News, que é transmitida pelas operadoras de 
cabo e satélite Vivo, Claro e Sky. A Rádio já é uma das maiores 
audiências do You Tube, com as transmissões de seus progra-
mas mais populares, como o Pânico e Os Pingos nos Is.

Os programas da Jovem Pan são assistidos por milhões. 
Somente Os Pingos nos Is rende por mês cerca de 14 milhões 
de visitantes únicos pela internet.

Convidamos a todos a acompanharem em nosso telão um 
vídeo em homenagem a Tutinha Amaral.

* * *
- É exibido o vídeo.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - EDUARDO PANDELÓ 

- Com a palavra a solicitante desta sessão solene, deputada 
estadual Leticia Aguiar.

A SRA. PRESIDENTE - LETICIA AGUIAR - PP - Como não 
ficar com o coração cheio de emoção, não é? Vendo o Sr. Tuta 
falar, toda a família, eu acho que não existe nada mais precioso 
para nós do que a família da gente.

E como eu disse há pouco, Tutinha, esse reconhecimento 
a você, na figura de líder desta TV - da Jovem Pan News - em 
nome de todos os seus funcionários, colaboradores que aqui 
estão, cheios de orgulho, prestigiando hoje esta honraria que 

 Debates
 9 DE MAIO DE 2022
5ª SESSÃO SOLENE PARA A OUTORGA 
DE COLAR DE HONRA AO MÉRITO 
LEGISLATIVO AOS SENHORES ANTÔNIO 
AUGUSTO AMARAL DE CARVALHO FILHO 
(DIRETOR- PRESIDENTE DO GRUPO 
JOVEM PAN), PADRE ANTÔNIO MARIA E 
DR. FRANCISCO DE AGOSTINHO JÚNIOR

RESUMO

1 - LETICIA AGUIAR
Assume a Presidência e abre a sessão. Anuncia a 
composição da Mesa. Informa que a Presidência efetiva 
convocou a presente sessão solene para a "Outorga de 
Colar de Honra ao Mérito Legislativo aos Senhores Antônio 
Augusto Amaral de Carvalho Filho (Diretor-Presidente do 
Grupo Jovem Pan), Padre Antônio Maria e Dr. Francisco 
de Agostinho Júnior", por solicitação desta deputada, na 
direção dos trabalhos. Convida o público a ouvir, de pé, o 
"Hino Nacional Brasileiro".
2 - EDUARDO PANDELÓ
Mestre de cerimônias, anuncia a exibição de vídeo em 
homenagem ao Sr. Antônio Augusto Amaral de Carvalho 
Filho, Presidente do Grupo Jovem Pan.
3 - PRESIDENTE LETICIA AGUIAR
Tece elogios ao Sr. Antônio Augusto Amaral de Carvalho 
Filho e ao Grupo Jovem Pan. Realiza a entrega do Colar de 
Honra ao Mérito Legislativo ao homenageado.
4 - ANTÔNIO AUGUSTO AMARAL DE CARVALHO FILHO
Presidente do Grupo Jovem Pan, faz pronunciamento.
5 - EDUARDO PANDELÓ
Mestre de cerimônias, anuncia a exibição de vídeo em 
homenagem ao Dr. Francisco de Agostinho Júnior, médico 
pediatra e coordenador do Projeto Amor de Criança.
6 - PRESIDENTE LETICIA AGUIAR
Tece elogios ao Dr. Francisco de Agostinho Júnior. Realiza 
a entrega do Colar de Honra ao Mérito Legislativo ao 
homenageado.
7 - FRANCISCO DE AGOSTINHO JÚNIOR
Médico pediatra e coordenador do Projeto Amor de 
Criança, faz pronunciamento.
8 - EDUARDO PANDELÓ
Mestre de cerimônias, anuncia a exibição de vídeo em 
homenagem ao Padre Antônio Maria, sacerdote da Igreja 
Católica.
9 - PRESIDENTE LETICIA AGUIAR
Tece elogios ao Padre Antônio Maria. Realiza a entrega do 
Colar de Honra ao Mérito Legislativo ao homenageado.
10 - ANTÔNIO MARIA
Sacerdote da Igreja Católica, faz pronunciamento e 
interpreta cântico.
11 - FLAVIO PERES
Vice-prefeito de Garça, faz pronunciamento.
12 - PRESIDENTE LETICIA AGUIAR
Faz agradecimentos gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão a Sra. Leticia Aguiar.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - EDUARDO PANDELÓ 

- Senhoras e senhores, boa noite. Sejam todos bem-vindos à 
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo.

Esta sessão solene tem a finalidade de outorgar o Colar 
de Honra ao Mérito Legislativo do Estado de São Paulo aos 
senhores: Antônio Augusto Amaral de Carvalho Filho, presidente 
do Grupo Jovem Pan; Padre Antônio Maria, sacerdote da Igreja 
Católica e presidente das Obras do Novo Caminho; doutor Fran-
cisco de Agostinho Júnior, médico pediatra e coordenador do 
Projeto Amor de Criança.

Comunicamos aos presentes que esta sessão solene está 
sendo transmitida, ao vivo, pela Rede Alesp, e pelo canal da 
Alesp no YouTube.

Convidamos, para compor a mesa diretora, a deputada 
estadual Leticia Aguiar. (Palmas.)

Convidamos também, para compor a mesa, o senhor Tuti-
nha Carvalho. (Palmas.)

Convidamos o padre Antônio Maria. (Palmas.)
Convidamos, para compor a mesa, o doutor Francisco de 

Agostinho Júnior. (Palmas.)
Convidamos, para compor a mesa, o vice-prefeito do Muni-

cípio de Garça, doutor Flavio. Por gentileza. (Palmas.)
Registramos a presença das seguintes personalidades. 

Senhor Roberto Araújo, CEO do Grupo Jovem Pan; senhor José 
Pereira, vice-presidente de Jornalismo do Grupo Jovem Pan; 
senhor Paulo Machado de Carvalho Neto, diretor da Rede 
Jovem Pan de São Paulo; senhor Rodolfo Ferrari, diretor comer-
cial da Jovem Pan de São Paulo; senhor Jairo Matos, diretor da 
Rádio Jovem Pan de Piracicaba; senhor Flavio Peres, vice-prefei-
to de Garça; doutor Flamínio, representante do delegado-geral 
da Polícia Civil do Estado de São Paulo, senhor Osvaldo Nico; 
senhor Wilson Góes, major do Corpo de Bombeiros do Estado 
de São Paulo.

Agradecemos também a presença dos senhores diretores 
e jornalistas do Grupo Jovem Pan de Comunicação, familiares e 
amigos dos homenageados. Amigas e amigos, muito obrigado 
pela presença.

Também cumprimentamos os religiosos aqui presentes, 
familiares e amigos: irmã Rosane, irmã Grace, irmã Ismailda e 
frei Ismael. Muito obrigado pela presença.

Abertura dos trabalhos. A Sra. Deputada estadual Leticia 
Aguiar fará a abertura dos trabalhos.

A SRA. PRESIDENTE - LETICIA AGUIAR - PP - Sob a prote-
ção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos, nos termos regi-
mentais. Esta Presidência dispensa a leitura da ata da sessão 
anterior.

Senhores e senhoras, esta sessão solene atende a minha 
solicitação, deputada estadual Leticia Aguiar, com a finalidade 
de outorgar o Colar de Honra ao Mérito Legislativo do Estado 
de São Paulo aos senhores: Antônio Augusto Amaral de Carva-
lho Filho, padre Antônio Maria, e doutor Francisco de Agostinho 
Júnior.

O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - EDUARDO PANDELÓ - 
Convido a todos os presentes para, em posição de respeito, 
ouvirmos o Hino Nacional Brasileiro, sob a regência do primei-
ro-sargento PM, Clébio Azevedo, maestro da Seção de Banda do 
Corpo Musical da Polícia Militar do Estado de São Paulo.

* * *
- É entoado o Hino Nacional Brasileiro.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - EDUARDO PANDELÓ 

- Com a palavra, para ouvirmos o seu discurso de abertura, 
a solicitante desta sessão solene, deputada estadual Leticia 
Aguiar.

A SRA. PRESIDENTE - LETICIA AGUIAR - PP - Boa noite a 
todos. Sejam todos muito bem-vindos. É uma noite muito feliz, 
uma noite de bênçãos. Quero agradecer imensamente à banda 
da nossa gloriosa Polícia Militar. Uma salva de palmas aos nos-
sos guerreiros. (Palmas.)

Todo o nosso reconhecimento, também, a todos vocês pelo 
brilhante trabalho frente à Segurança Pública do estado de São 


